

Socavón se traga gimnasio del deportivo Gertrudis Sánchez

URZÚA DESCARTA RIESGOS PARA LA POBLACIÓN DE GAM

Desgaste de la tubería de drenaje causó su ruptura // Con georradar evaluarán su dimensión // Pide Gaviño revisar el Atlas de Riesgos

ELBA MÓNICA BRAVO

El gimnasio de box del deportivo Gertrudis Sánchez, en Gustavo A. Madero, se hundió en el socavón que se formó en el piso la mañana del sábado pasado, el cual alcanzó una dimensión aproximada de 18 por nueve metros y 10 de profundidad, debido a la ruptura de la tubería del drenaje, indicó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

No se reportaron personas lesionadas porque el área permanecía acordonada desde el fin de semana pasado, señaló la dependencia, que hará un análisis con georradar para revisar el alcance del socavón.

Sin embargo, aclaró que no existe riesgo para la población que habita en las inmediaciones del deportivo ubicado en la colonia Gertrudis

Sánchez, segunda sección, que hasta ayer permaneció sin acceso al público, mientras las calles Norte 94 y Oriente 119 se encuentran parcialmente cerradas al tránsito vehicular por las labores de retiro de escombros a cargo del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).

La titular de Protección Civil, Myriam Urzúa, acudió a la zona siniestrada y giró instrucciones al personal de la Dirección General de Análisis de Riesgos de que se realicen los estudios correspondientes para coadyuvar con la evaluación y mitigación de los riesgos.

El Sacmex indicó que la afectación que derivó en el socavón fue originada por el desgaste de la tubería de concreto de 1.83 metros de diámetro localizada a unos ocho metros de profundidad, y señaló

que retirará un tramo de la barda que delimita con la calle para facilitar el acceso de la maquinaria y el equipo especializado necesarios, a fin de realizar la exploración del terreno.

También se retiraron postes de luz, se cancelaron tomas de agua y la red de drenaje a fin de que el Sacmex comience la reconstrucción del colector afectado.

El sábado pasado, la alcaldía Gustavo A. Madero reportó que el socavón medía 8 metros de diámetro por 10 de profundidad, por lo que Jorge Gaviño, legislador local del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso de la Ciudad de México, apremió a los diferentes niveles de gobierno para que se revise el Atlas de Riesgo en ese ámbito.

“Es necesario que se estudien y rellenen los diferentes socavones”, que de acuerdo con la denuncia de vecinos se encuentran en las colonias San Pedro el Chico, San Juan de Aragón, San Felipe de Jesús y Casas Alemán, por mencionar algunas.

“

Desde el sábado pasado, cuando colapsó el piso, está acordonada la zona





◀ **Un socavón que se formó por la fuga en el drenaje bajo el deportivo Gertrudis Sánchez, en la alcaldía Gustavo A. Madero, provocó el hundimiento del gimnasio de box. Foto Alfredo Domínguez**

